

12月 全校朝会

12月5日

おはようございます。12月ですから二学期最後の全校朝会です。

二学期が始まったころは、とても暑い夏でしたが冬になったので寒さが強まってきましたね。これからもっと寒くなりますが寒さに負けないでください。

さて、今から「あたりまえ」の話をします。

人が歩く速さは、平均時速約4キロだそうです。ランニングの速さは平均時速約8キロだそうです。よそみをして歩いていて壁にぶつかっても少しのけがで済みそうですが、走っていてぶつかるとどうでしょうか？ぶつかったときの力の大きさは速さが2倍の時は 2×2 の4倍に、速さが3倍になると 3×3 の9倍になります。自転車だと時速12キロから15キロだそうですから、ぶつかったときの力はもっと大きいので大けがをすることになります。

はじめに「あたりまえ」のことだと言いました。学校には「廊下を走らない」という「きまり」がありますが、その理由はもうわかりますね。

学校には、「きまり」や「校則」があります。細かなものでも一つ一つに理由があります。時間を守ることや服装、そして持ち物や遊び方など様々ですが、それらの理由は、学習につながること、けがをしないことや健康にかかわること、極端に無駄なお金がかからないことや、公平なことなどです。二学期は、児童会や生徒会の人たちと担当の先生たちとで、今の学校のルールをすべて見直してもらいました。変更したところもありましたね。学校の外には交通ルールがありますし、お仕事をする人たちにも、それぞれきまりがあります。

二学期のうちに、学校の「きまり」をプリントで配りますので、まず皆さんは学校の「きまり」がどんなものかを知ってください。そして、大きくなった時に「きまり」を守れる人になってほしいと考えています。

明日から、学力経年調査が始まります。来週からは、学期末懇談会が始まります。二学期も残り少なくなりましたが、楽しく冬休みが迎えられますように過ごしてください。

以上